

今シーズンも 沢山の応援 宜しくお願い致します!

厳しい寒さはまだ"続きますが"、少しずつ春の暖かさを感じられる季節となりました。トレーニング期間を終え、一人ひとり"バ"ルも体も一段と大きくなりました。冬に鍛えた筋肉をこれからの試合で"んじん発揮"していきます!

今月の下旬から練習試合が"始まりました。試合をする中で沢山反省、課題が"見つかり、春リーグ"に向けて一人ひとり"との課題を克服できるように日々の練習に励んでいます。そして、新入生モロカワ!更にチーム力を上げていくためにコミュニケーションを大切に日々精進していきます。4月から始まる春リーグ"では、昨年の成績を超えるよう、インカレの目標を掲めるように全員が"同じ"目標に向かい一丸となって元気を長くいきます。



私たちは保育士資格取得を目指し努力を怠りません。今月にはほとんど"んじん"保育園へ行け、2週間の実習を行って頂きました。初めての保育園実習ということもあり、不安や戸惑いもありましたが、沢山学び、沢山子どもたちと関わることになりました。また、充実した楽しい2週間となりました。これからも立派な保育士を目指し、勉強し、元気を長くいきたいと思っています。